

# Aujourd'hui devant Dieu

# La communauté de Dieu et l'amour

11<sup>e</sup> jour du 3<sup>e</sup> mois

« Ce n'est point parce que vous surpassez en nombre tous les peuples que l'Éternel s'est attaché à vous et qu'il vous a choisis, car vous êtes le moindre de tous les peuples. »

Deutéronome 7.7

Lecture: Deutéronome 7.6-11

Le grand miracle de l'amour de Dieu soulève des questions. L'une d'elles s'interroge sur les raisons de cet amour incompréhensible.

Nombre d'Israélites se la posaient. Pourquoi Dieu les a-t-il aimés? Pour quelle raison les a-t-il élus comme son peuple? Selon eux, l'amour de Dieu devait être motivé par leur importance numérique ou par leurs qualités. Moïse n'encourage pas une telle interprétation des faits. Le texte d'aujourd'hui rend cela très clair en exprimant — en partie tout au moins — le mystère de l'amour de Dieu. Celui-ci ne se fonde absolument sur rien de ce qui est propre à Israël. D'ordinaire, l'homme fonde son amour sur les qualités et sur les mérites — réels ou supposés — de l'objet aimé. Il choisit certains groupes et certaines personnes et il en exclut d'autres; par intérêt, par sympathie humaine et bien souvent par calcul, à cause de leur situation avantageuse.

Dieu, quant à lui, nous aime et nous choisit en dépit même de nos défauts et de notre misère, pour ne rien dire de nos qualités... inexistantes. Moïse explique parfaitement bien ce point tellement important pour la foi.

L'amour immérité de Dieu envers son peuple est le fondement et la source de la sécurité dont les hommes ont besoin. L'amour de Dieu fournit un refuge dans lequel nous pouvons nous abriter tels que nous sommes. Nous n'avons pas à craindre que Dieu nous le retire en découvrant soudain tel ou tel vilain défaut. Il nous veut pour lui malgré toute notre misère de pécheurs. Si nous acceptons son amour, celui-ci nous purifiera certainement de tous nos péchés.

#### Prière

Nous te remercions, Seigneur, de ce que nous n'avons pas à nous angoisser au sujet de ton amour. Nous en sommes persuadés parce que tu as offert en sacrifice ton Fils unique. Dans ce monde, nous connaissons surtout l'amour humain conditionné et calculateur. Aussi, tant de personnes autour de nous sont mal aimées ou franchement détestées! Nous te remercions de ce que tu nous accordes ton amour sans limites ni mesure, et, surtout, sans qu'il y ait des mérites de notre part. Par l'intermédiaire du Christ. Amen.

## Aaron Kayayan, pasteur

<u>La communauté de Dieu</u>, 31 méditations sur l'Église, tirées de la série complète <u>Aujourd'hui devant Dieu</u>, Perspectives Réformées, Palos Heights.

L'auteur (1928-2008) a été pasteur réformé en France et a exercé un ministère radiophonique pour l'Europe, le Québec, l'Afrique francophone et l'Arménie.

## www.ressourceschretiennes.com



2015. Utilisé avec permission. Cet article est sous licence Creative Commons. Paternité – Partage dans les mêmes conditions 4.0 International (<u>CC BY-SA 4.0</u>)